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●友好クラブ 

 龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
            

 

     

    

      2 月 12 日(金)～13 日(土)「箱根湯本ホテル」 
で『第 8 回新会員の集い』が開催され、参加し 
てきましたので、そのご報告をさせて頂きます。 
初日の 12日（金）は 18時から懇親会があり、

この時間に合わせ、私も仕事を途中で切り上げ

て向かいましたが、ぎりぎり 5 分前にホテルへ

到着しました。身だしなみチェック、ロータリ

ーバッジよし！ 名刺の補充よし！ 気合を入

れ受付へ向かい、会場へ直行しようとしました

が、受付で「部屋に荷物を置いて、浴衣に着替

えてから会場へ行って下さい」と言われ、「時

間もないし、このままでいいですか？」と聞く

と、再度『浴衣に着替えて下さい』と言われ、 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
池之上 和哉 

仕方なく部屋へ行き浴衣に着替えて、5 分遅刻。 
広い会場では、田中ガバナーが挨拶の真最中 

で、私は自分のテーブルがどこか判らず、ウロ 
ウロ。やっと自分のテーブルが見つかり着席し 
たら、ガバナーの話は終わってしまい、田中ガ 
バナーが何を話されたのか全く覚えていません。 

何とか乾杯には間に合ったので、まずは自分 
のテーブルの皆さん 9 名と名刺交換をしました。 
私のテーブルには、地区役員で次年度ガバナー 
の佐野Ｇエレクト（秦野 RC）、第 2 グループの 
アシスタントガバナーエレクト（AGE）の石井さん 
（鎌倉大船 RC）、ディスカッションを取り纏め 
るテーブルリーダーで、第 2 グループガバナー 

 

相模原中ロータリークラブ 
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補佐の久保田さん（鎌倉 RC）とご一緒で、新会 
員は私を含め 7 名（男性 5 名、女性 2 名）。第 5 
グループでは、相模原グリーン RC で私よりひと 
まわり以上先輩（RC 歴 3 年半）の方が同じテー 
ブルで、同じ相模原の方がいて、ほっとしました。 

     少し落ち着いて、会場全体を見てみると、以前、 
当クラブに来られた方が 2 名おられたので、挨拶 
に行きました。1 人は第 5 グループの小川ガバナ 
ー補佐、もう 1 人は佐藤地区増強委員長です。ご 
挨拶に伺ったところ、第 5 グループの数名の方を 
ご紹介頂いて名刺交換させて頂き、すると、その 
方がまた数名の方をご紹介頂くという形で、名刺 
交換させて頂き、とても有意義な懇親会でした。 

翌 13 日（土）は、朝 8 時半から研修がスター 
トし、午前・午後の 2 部構成で各テーマに沿って 
グループディスカッションを行い、各グループ代 
表者が発表するという形式で行われました。基本 
的に前日のテーブルメンバーと同じですが、各テ 
ーブルで新会員の方が 3 名程度は研修に参加せず、 
帰ってしまったので、1 テーブル 7 名位で、11 の 
テーブルに分かれ、地区役員がテーブルリーダー 
としてディスカッションを行っていきました。 
午前の部は「ロータリーを楽しんでいますか?」 

午後の部は「人生いろいろ、ロータリーもいろい 
ろ」というテーマでした。私のテーブルは、概ね 
地区役員がロータリーのいろいろなシステムや、

用語、奉仕活動について詳しく教えて頂き、ディ

スカッションというより、説明の方が多かった気

がします。下記は、発表された意見や私のテーブ

ルで聞いたことのほんの一部です。     
・初めての例会で、国歌やロータリーソングの合唱、 

鐘を鳴らしたりとビックリしたが、皆さんがフレ 
ンドリーに接してくれたので、ほっとしました。 

・初めはお昼を食べるだけで、何をしているのかと 
 思っていたが、夜間例会など参加して、趣味の話 
など共通の楽しいことを見つけ、またロータリー 
に行こうと思うようになった。 

・地域の人脈が広がった。 
・ロータリーバッジさえあれば地域、年齢、役職 
を越えて親しく人間的付き合いができる。 

・先輩が他クラブにメークアップし、たくさんの 
方と出会い、交流を持つことで自分も成長し、 

 

 
 
ロータリーを楽しむことができるのではないか 
と言っていました。 

・Ｅ-クラブというインターネットで例会を行うク 
ラブを知り驚きました。やがてグループや地区、 
国も関係なくなってくるのではないかと感じた。 

・ネットで世界中のロータリークラブが検索でき 
る「マイロータリー」というサイトを知った。 

・ロータリーとライオンズの違いを教わった方の 
話－「煙草のポイ捨をなくすために灰皿を設置 
するのがライオンズ、ポイ捨てしないように教 
育していくのがロータリー」とのこと？？ 

・以前はロータリアンはお金を出せば、あとは任 
せていたが、今はロータリアン自ら汗をかいて 
奉仕活動を行うように変わってきた。 

・パストガバナーより、ロータリーの在り方も時 
代と共に変わっていかなければならない。 

・与えられた事を義務だと捉えず、自ら積極的に 
参加することで、楽しむきっかけが出来てくる。 

・ロータリーの友を毎月読めば、ロータリー博士 
 になれる。ロータリーを知る為に読もうとせず、 

単なる雑誌や新聞を読む感覚で読めばよい。 
・ロータリー財団に寄付すると、困っている人だ 
けに使われる。ユニセフなどは寄付の 50％弱位 
がボランティアやスタッフの費用。ロータリー 
財団は基本的に、奉仕活動の経費もロータリア 
ンが自ら出して行う為、寄付した金額のほとん 
どが困っている人に渡っている。 

・ポリオ撲滅－ポリオプラスは 1986 年から始ま 
 り、当時は 141 か国で症例があったが、昨年は 

2 か国に。症例が 1 年間なくなり、その後 2 年 
間で地球上から根絶されるが、毎年 2 億ドルか 
かる。相模原では桜祭りで募金活動をしている。 

・ロータリーの三大義務 ①例会の出席 ②年会 
 費の納入 ③ロータリーの友誌の購読 
感想：私は例会を休んだ時、他クラブへメイクア 
ップできる人脈を作りたいとの思いで、今回参加 
し、一度チャレンジしてみようかと思っています。 

少しずつですが、ロータリーをもっと楽しいと 
思えるよう、たくさんの方と交流ができればと考 
えて研修を終えました。来年度はこうした形で行 
われないそうですが、また参加してみようかと思 
いました。（紙面の都合上、要約にて掲載） 
 



 

 

 

     先日 21 日のロータリー 
デーに当クラブは参加しま 
せんでしたが、相模原グリ 
ーン RC が私の自宅近くの 
公園で「砂場清掃」をする 
ので、参加してきました。 
 今の砂場は管理されず、 
衛生面から子供を遊ばせない母親も多く、１時間 
位かかって、会員 7～8 名で整備してきました。 

     尚、今回は私の配慮が足りず、他クラブの奉仕 
活動をお伝えしなかったのですが、情報があれば、 
参加できた方もあったのではと思いました。 

     また事務局員の引継ぎですが、残念ながら、諏 
訪さんが先週退職されました。櫻内会長エレクト 
とも慰留したのですが、2 月から 1 人立ちするに 
あたり、多種類の事務がプレッシャーになったそ 
うです。今後は改めて引継ぎのルール作りを検討 
し、次年度に再考したいと思います。（概要にて） 

 
 
    ●豊岡会長、冣住幹事 

      ①池之上さん、「新会員の集い」の報告、宜しくお願い 

します。本日、大活躍ですね。 

②2 月入会記念日祝の皆様、おめでとうございます。 

      ●田所 毅会員 

      ①池之上さん、新会員の集い報告宜しくお願いします。 

      ②本日は入会記念日祝、ありがとうございます。 

        何とか継続しています。これからもよろしく！ 

      ●甲斐 美利会員 

       入会記念日祝有難うございます。25 年になります。 

      ●阿部 毅会員 

      ①「新会員の集い」報告、池之上会員よろしく。 

      ②本日は入会記念日を祝って頂き、ありがとうござい 

ます。途中で一時休会しましたが、かなり長年の実 

感がします。あと何年頑張れるかな？ 

       ●早川 正彦会員 

  本日は私の入会記念祝をありがとうございました。 

早いことに 5 年目に入りました。 

      ●池之上 和哉会員 

      ①2 月入会記念日祝の皆様、おめでとうございます。 

      ②本日、新会員の集いの報告をさせて頂きます。 

        よろしくお願いします。 

 

 

●櫻内 康裕会員 

①入会記念日祝の皆さん、おめでとうございます。 

②新会員の集い報告の池之上会員、宜しくお願い致  

します。 

●永保 固紀会員 

 久し振りの例会なので、スマイルします。 

●江成 利夫会員 

①入会記念日祝の皆さん、おめでとうございます。 

②卓話の池之上会員、「新会員の集い」報告を宜しく 

  お願い致します。 

●伊倉 正光会員 

①池之上さん、新会員の集い報告宜しくお願いします。 

②入会記念日祝の皆様、おめでとうございます。 

●小野 孝会員 

①入会記念日祝の皆さん、おめでとうございます。 

②卓話の池之上さん、ご苦労さんです。 

③2 月 23 日はロータリー創立 111 年になりますね。 

●菊地 啓之会員 

①新会員の集い報告、池之上会員ご苦労様です。 

②入会記念日祝の皆様、おめでとうございます。 

●黛 裕治会員 

①2 月入会記念日祝の皆様、おめでとうございます。 

②池之上さん、新会員の集い報告宜しくお願いします。 

●佐々木 敏尚会員 

 本日入会記念日祝を受けられる皆様、おめでとう 

 ございます！ 

●瀬戸 裕昭会員 

①本日卓話の池之上会員、「新会員の集い」報告と 

 親睦委員長代理と、ご苦労様です。 

②お祝を受けられる皆様、おめでとうございます。 

③皆さん、インフルエンザにはくれぐれもお気をつけ下 

さい。今回のは、かなり強力のようです。 

●小崎 直利会員 

①2 月入会記念お祝の皆様、おめでとうございます。 

②池之上会員、新会員の集いの報告、楽しみにして 

います！ 

●老沼 秀夫会員 

①入会記念日祝の皆さん、おめでとうございます。 

②本日都合により、早退致します。 

●阪西 貴子会員 

①本日お祝の皆様、おめでとうございます。 

②所用のため早退させて頂きます。池之上さん、卓話 

 を最後まで聞けず、すみません。 



 
   

  ＜増強ショートスピーチ  佐々木敏尚＞ 

2011 年に入会して、約 
5 年になりますが、まだ 1 
名も推薦していません。出 
席率もあまり良くなくて苦 
しい面もあります。じつは 
弁護士会の支部長を務めて 
いるので、そちらに比重が 
置かれていたのですが、も 

    うすぎ終了しますので、その時は、しっかり増強 
や出席も頑張っていくように努めます。（概要にて） 

 

＜委員会報告－ロータリー財団＞ 

阿部米山奨学・Ｒ財団委員長 

     今月は多くの皆様に財団寄付にご協力頂き、有 

難うございました。今月で受付は終了しますので、 

    あとご協力頂ける方は事務局へお願い致します。          

また当クラブが創立 25周年事業で、2003 年に 

    橋本公園に植樹した“河津桜”が満開となり、市 

民の方々も楽しまれ良かったと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 

 

 

 

 

 

           

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・竹田  繁会員 1982 年 2 月 ２日  

・田所  毅会員 1991 年 2 月 26 日 

・甲斐 美利会員 1991 年 2 月 26 日 

・阿部  毅会員 1994 年 2 月 8 日 

・早川 正彦会員 2011 年 2 月 1 日 

報告事項 
１．第 2780 地区ガバナー事務所より 

①2016 年 地区研修・協議会開催のご案内 

次年度の為の研修・協議会会を下記にて開催致 

します。また貴クラブ在籍のリーダー、サブリ 

ーダー及び地区役員も表をご確認の上、登録料 

の納入をお願い致します。 

日時：4月 17日（日）12:30～開会  

場所：相模女子大学 登録料：1人 8,000 円 

登録締切：3月 24日 出席義務者：次年度会長 

幹事・会長エレクト・クラブ奉仕・公共イメー 

ジ・会員増強・職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・ 

青少年奉仕・Ｒ財団・米山奨学・研修部門の各 

委員長、新会員部門 

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「あじさいの間」 

司  会  江成 利夫ＳＡＡ 

斉  唱  Ｒソング「それでこそロータリー」 

ソングリーダー 川合 貞義会員 

 

 

 

会 員 出席（出席対象 22名） 事前メイク者 

３２名 ２４名 ２名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(2/9) 

３名 ８９．６６％ ９６．３０％ 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3    ●例会日 毎週火曜日 12:30～13:30 

相模原商工会館３Ｆ  ●編 集（親睦活動委員会）  

TEL 042-758-5750 FAX 042-758-1605     委員長 田後 隆二 副委員長 甲斐 美利 

●例会場 相模原市民会館「あじさいの間」           委 員  川合 貞義、永保 固紀、竹田  繁  

〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15            中里 和男、菊地 啓之、丸子 勝基 

TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000      小崎 直利、阪西 貴子、池之上和哉 

●E-mail: rotary@tbg.t-com.ne.jp           ●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp 
 

mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp

